



## Près de 200 démocrates de la Chambre des représentants refusent de condamner les violentes émeutes à Los Angeles

- Andrew Miiller
- [30/06/2025](#)

Après que des anarchistes violents ont causé plus de 300 millions de dollars de dégâts à Los Angeles (Californie), la représentante républicaine de Californie, Young Kim, a présenté une résolution du Congrès condamnant la violence et remerciant les forces de l'ordre. La résolution a été adoptée par 215 voix contre 195, le 27 juin.

Seuls sept démocrates de la Chambre des représentants ont voté pour condamner la violence. Un nombre étonnant de 195 démocrates de la Chambre des représentants ont refusé de condamner l'incendie des voitures de police et le pillage des magasins.

**Invasion étrangère** : Sous l'administration de Joe Biden, le gouvernement a permis à plus de 10 millions d'immigrés clandestins d'entrer aux États-Unis. Biden a reproché à plusieurs reprises à Donald Trump et au Parti républicain de ne pas avoir réussi à sécuriser les frontières américaines.

Pourtant, maintenant que Biden n'est plus en fonction, les démocrates admettent qu'ils veulent des frontières ouvertes. Des anarchistes radicaux brûlent des voitures pour protester contre les efforts du président Trump pour expulser les immigrés clandestins, tandis que les démocrates du Congrès s'efforcent d'entraver ses activités et d'encourager plus de manifestations et d'émeutes.

Historiquement, les démocrates se sont présentés comme les champions des Américains de la classe ouvrière. Mais aujourd'hui, ils se font les champions des immigrés clandestins dans une tentative flagrante de transformer l'Amérique en important un nouvel électorat.

**Ce que dit la prophétie** : Une prophétie dans Ésaïe 1 : 7 dit : « Votre pays est dévasté, vos villes sont consumées par le feu, des étrangers dévorent vos campagnes sous vos yeux, ils ravagent et détruisent, comme des barbares. » Il s'agit d'une époque où Israël du temps de la fin (principalement les États-Unis et la le Royaume-Uni) subit des émeutes dévastatrices provoquées par une immigration incontrôlée. Aujourd'hui, nous constatons que 90 pour cent des démocrates souhaitent que ces émeutes se poursuivent et s'intensifient.

**En savoir plus** : Lisez « [Exposé : la route de l'invasion des États-Unis](#) ».